



Conferencia: La contribución española en Malaria y los esfuerzos para la eliminación

Madrid, 25 de abril de 2012

Roberto Tapia-Conyer

El Dr. Tapia-Conyer es Director General del Instituto Carlos Slim de la Salud. Realizó sus estudios de Medicina en la Universidad Nacional Autónoma de México, maestrías en Salud Pública y en Ciencias en la Universidad de Harvard y doctorado en Ciencias de la Salud en la Universidad Nacional Autónoma de México.

En nuestro país, es Profesor definitivo de la Facultad de Medicina de la UNAM; es miembro de las Academias Nacionales de Medicina y Cirugía; y de la Academia Mexicana de Ciencias; asimismo, es investigador Nivel III del Sistema Nacional de Investigadores. En el ámbito de la administración pública, laboró por 25 años en la Secretaría de Salud, donde ocupó diversos cargos técnicos donde destaca haber sido Director General de Epidemiología de 1991 a 1997 y Subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud de 1997 al 2006.

En el ámbito internacional, ha sido Profesor de Salud Pública y Migración en la Universidad de California; miembro del Consejo Directivo del Public Health Institute de California; Miembro del Grupo Asesor de la Organización Mundial de la Salud del Plan Global de Influenza y Presidente emérito del Grupo Técnico Asesor del Programa Mundial de Tuberculosis también de la Organización Mundial de la Salud. Integrante durante 10 años del Grupo Técnico Asesor del Programa de Inmunizaciones de la Organización Panamericana de la Salud. En fecha reciente fue nombrado patrono de la Fundación La Caixa de Barcelona. Ha sido consultor de la Fundación Rockefeller y la Organización de las Naciones Unidas, entre otras.